
品田ひでこ
私は2025年の文京区をこのような
姿になることを目指します！

1954年東京生まれ。文京区立柳町小・第五中学校卒業。都立向丘高等学校卒業。
駒澤短期大学卒業。明治大学公共政策大学院修士課程（公共政策学）修了。
1991年より区議会議員、副議長・文京区監査委員など歴任。
2013年東京都功労者表彰受賞。　現在は文教委員会委員長。
キャリアコンサルタント（CDA認定）コーチングコーチ（CTP認定）
地域では少年サッカークラブ主宰、町会役員など。

文京区議会議  品田ひでこ  区政リポート　第99号　2019年２月

品田ひでこ　 プロフィール

子育てしやすい環境。
保育園・子育てメニュー
幼稚園・学校教育も
ナンバーワン！

＊保育園の待機児童「ゼロ」。
　認定こども園も豊富にある。
　保育の質はバツグン。
＊子育てメニュー（保育ママ、一時預
かり、病児・病後児保育等）が豊富。
＊育成室（学童保育）や放課後全児童
で待機児童「ゼロ」。

　子どもたちの放課後も安心。
＊幼稚園や学校教育のレベルが
　高く、子どもは学校生活
　を楽しく過ごしている。

お年寄りや障がい者が
安心して街を移動できる。
地震に強いまち、助け合いの
コミュニティも育つ。

＊B-ぐるが４路線、区内を隈なく移動。
＊耐震補強された住戸や集合住宅で災
害に強い街ができている。
＊バリアフリーや「無電柱化」の整備が
進んでいる。駅のエレベーター整備、
道路の段差解消等、車イスでどこに
でも行ける。

＊「プレミアムお買物券」の活用で
　地元商店街が栄える。
＊設備投資（融資OK）も順調で、お店
や区内企業の売り上げアップに繋
がっている。
＊エコな生活習慣が身についている。
再生可能エネルギー利用が当たり
前。文京区が真のエコタウンに。
＊「食品ロス」問題の解決が進んでいる。

＊特別養護老人ホームや認知症グループホーム
が近くにあり、仕事が続けられ安心。
＊認知症サポート体制が整い、認知症予防講座
や体操で、患者数の伸びが抑えられている。
＊介護休暇がしっかり取得でき、ケアマネさんに
も信頼がもて、家族を優しく見守れる。

介護と仕事の両立ができている。
仕事も辞めずに
家族は安心な日々

＊オリンピック・パラリンピック開催を契機に、
歴史と文化の街が再構築され、観光や産業
に結びついている。
＊「ハラール認証のお店」も区内に登場。
＊ボランティアが育成され「日本のおもてなし文
化」が醸成されている。
＊スポーツ環境と教育の環境が整っている。

オリンピック・　
パラリンピックのレガシー　
「歴史と文化」の文の京
「おもてなし」や外国人との共生
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ＴＥＬ： 03-3816-2982（FAX共通）
Ｅメール：h-shinada@nifty.com
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5 つの未来の姿 お店や中小企業の
皆さんの商いが順調。
活気もあり、
エコタウン　文京

子育てと福祉の
エキスパート！



うちの子が高校生になったの。
授業料は無償化されたと
思っていたら、
所得制限があるんですって。
下の子も大学に行きたいって言うけど、
奨学金の返済も大変みたいだし…。

　　　　　　　　　　　息子が学生のＥさん

離婚してから仕事を掛け持ちしていて、
子どもの勉強を見てあげる時間がないの。

学校できめ細やかに子どもの
様子を見てほしいのだけど…。

母子家庭のＦさん　　

▶「高校授業料無償化」は所得制限があり、共働きの場合は夫婦二人

分が合算されます。

▶母子世帯の平均所得は年額243万円、貧困率は、ひとり親世帯で

43.0％です。

●社会全体で全ての子どもの育ちを支援します。
●所得制限のない高校無償化制度を目指します。
●大学など高等教育の授業料の減免や奨学金を拡充し、返済の
必要のない給付型をはじめとする奨学金を充実します。
●ひとり親家庭への支援、仕事と育児・介護の両立支援などを
行います。

現在はこんな問題があります現在はこんな問題があります

子育て支援の予算を増額し、保育施設を拡充します！

高校や大学の教育費の改善、ひとり親の支援を進めます！

政策が変われば、
私たちの暮らしも大きく変わります。

そろそろ育休も終わるし、
もう一度働きたいけど、
子どもを預ける保育所が
見つからないの。

　　　再就職希望のＡさん

うちの子は来年小学校に
入学するけれど、
最近は学童保育も
満員らしいのよ。

夫婦共働きのＢさん　

▶これまで保育所の定員を増やし、待機児童を解消する取り組みを

進めてきましたが、潜在的待機児童の増加など、まだまだ対応が

追いついていません。

●子ども・子育て支援の予算を増額し、待機児童の解消、仕事
と育児の両立支援の充実のため、保育所・認定こども園・学
童保育（育成室）などを拡充します。
●質の高い幼児教育・保育等を実現するため、保育所定員の増
員、学童保育（育成室）などの整備、職員の処遇や配置基準
の改善等を進めます。
●病児・病後児保育など多様な保育の提供に取り組みます。

現在はこんな問題があります現在はこんな問題があります

2019年2月

今のままの
政治で、
本当に大丈夫
でしょうか？

立憲民主党はこう考えています！

立憲民主党はこう考えています！


